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6月 22日例会 プログラム 「地区協議会出席報告」参加各委員長（立石洋二､三宅保昭､白石富喜太､岸本昌法）

「任期を終えて」  槌田会長  三宅幹事 

6月 29日例会 プログラム 「最終慰労例会」 

6月 22日のメニュー ・コロコロステーキ ・サーモンのカルパッチョ ・アジのマリネ ・野菜サラダ ・煮しめ ・ご飯＆お味噌汁 ・コーヒー
 

前回（6 月 15 日）例会記録 
 
会員総数 36名(内出席規定適用免除者 2名) 出席者数 21名 欠席者数 13名 出席率 61.76％ 前回補正率 85.26％

前回補正者 藤田君 藤原君 三宅(照)君 富永君 山田(次)君 
出
席
報
告 欠 席 者 藤原君 花岡君 林君 東川君 井上君 宮原君 宮本君 仲田君 中山君 大久保君 白石君 富永君 山田(次)君 
 
 来 訪 者   金政 泰弘様（岡山西RC）、難波 加恵様（GSE派遣メンバー） 
 
 会 長 挨 拶   
 
 こんにちは。例会出席ありがとうございます。お客様の紹介を致します。GSE派遣メンバーの難波加恵様です。ようこそい

らっしゃいました。後ほど米国より帰国報告のお話があります。もうおひと方、岡山西クラブの金政泰弘先生です。ようこ

そいらっしゃいました。先週に続いて私事ですが、麦刈りが終り田植えの季節になりました。昔、手で植えていた頃は、よ

く植える人で1日約300坪、普通は約200坪でした。今は機械で植えますので機械にもよりますが、私の機械では1日約6000

坪ぐらい植えることが出来ます。今日も朝6時から2000坪植えてきました。忙しくても例会には出席できます。以上、会長

挨拶と致します。 
 
 会 長 報 告   
 
・ 玉野商工会議所より 6 月 10 日の「宇野港桜公園」の清掃、草刈りありがとうございました。出席の方はメークアップ扱

いとなります。 
 
 幹 事 報 告   
 
・ 次年度森下ガバナー事務所よりクラブ公式訪問に関する必要書類の提出及び小西忠孝ガバナー補佐クラブ協議会開催に

ついての案内が届いております。 クラブ協議会 8月3日 ガバナー公式訪問 8月24日。 

・ 玉野市ボーイスカウト育成会より、東川清隆 次期新世代活動委員長に平成19年育成会・団年次総会の案内が届いており

ます。 

 6月 24日(日) 午後2時 レクレセンター 

・ 次年度森下ガバナー事務所より「会員増強・財団合同セミナー」と「地区大会第1日目」会場変更の案内が届いておりま

す。 

 「会員増強・財団合同セミナー」9月2日 倉敷アイビースクエアー 

 「地区大会第1日目」 10月 27日 倉敷芸文館 

・ GSE派遣メンバー難波様より米国で交換したバナー他お土産を頂いております。バナーは回覧致します。 

・ 玉野市商工会議所より「宇野港桜公園・桜の並木道」清掃活動ボランティア登録について。 

・ 次期親睦委員長より、誕生日祝・結婚記念日祝の商品リストをお配りしておりますので宜しくお願い致します。 

・ 6月29日(金)例会はダイヤモンド瀬戸内マリンホテルにて夜間例会となります。 

・ 他クラブの週報・例会変更通知は回覧いたします。 
 
 委 員 会 報 告   
 
・ 40 周年記念事業実行委員会（藤田委員長）：6月 4日実行委員会開催。予算書(案)について各委員会で検討の上調整。役

割分担については各委員会にて具体的に検討を進めていく。配布資料①創立 40 周年記念事業担当委員会編成表、②40

周年記念事業予算書(案) 
 
 

「一次校正済み」H19.6.20 高橋秀明 

「校了」H19.6.21 高橋秀明 

 

 

 

04～’05 

必ず ヒ あり 来訪者で統 お客 様 RCの人 君 交換学生が正解
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 スマイル・ボックス   
 
・金政様－①ご無沙汰しております。久しぶりのメーキャップでやってまいりました。この度の GSE では難波君がお世話に

なりました。②先ほど会長から「6年前麻布に入学した孫は？」と聞かれたので報告させていただきます。この春、現役

で東大へ入ってくれました。 

・松尾君－①難波さん、お帰りなさい。②金政先生、歓迎します。 

・三宅(孝)君－難波さん、よくいらっしゃいました。 

・渡邉君－①金政先生、難波さん、ようこそ。②入会月。 

・島田君－①難波さん、お帰りなさい。②会長、幹事さん、会員の皆様、この 1 年プログラムにご協力ありがとうございま

した。③松尾先生、検査で何もありませんでした。ありがとうございました。 

・三宅(照)君－初孫が生まれました。 

・藤田君－①(社)岡山県エルピーガス協会副会長を再任されました。7期目。②水のカタログを入れさせていただきました。 
 
 プ ロ グ ラ ム  「GSE帰国報告」難波 加恵様（GSE派遣メンバー） 
 
 この度はGSE派遣メンバーにご推薦いただきありがとうございました。無事に米国から帰

国する事が出来ました。これも皆様の好意と愛情に支えられ成し遂げられたことと感謝いた

しております。ありがとうございました。パワーポイントとスライドで出発から帰国までの

報告をさせていただきます。 
 
・ノースカロライナ 

バトルシップ(軍艦)で有名、ライト兄弟発祥の地、南北戦争記念碑 

空軍、陸軍基地（救援、医療） パラシュート部隊、救命救急士、フライトシュミレーション体験 

歴史博物館 アメリカ人は自国を愛し歴史を大切にする。 

・デューク大学 

イギリス的なメソジスト建築、医学部病院、作業療法士との懇談 

・ワシントンDC 

・第7730地区大会に参加  大変ラフで楽しい大会 

・記念植樹 

・ホストファミリーとの生活 

マイナーリーグ野球観戦 

広大な農園 

ハーレーダヴィットソンをレンタル、奉仕活動 

食事、日本からのお土産 

別れが辛く涙々の離別 

これから頑張ってまたアメリカのファミリーにお礼に行きたい。 
 
 日本では仕事ばかりでプライベートを楽しむことがあまりありませんでした。研修ももちろんですが自分を見直すきっか

けにもなり、プライベートがどれだけ大切かということにも気づかされました。アメリカの家族を見て、家族のあり方にも

考えさせられました。 

 たくさんのことを教えていただきました。これから何をしてお返しをしていけばいいのか分かりませんが、私は教育現場

にいますので、学生にこの経験を伝えていきたいと思っています。ありがとうございました。 

 


